

## Herbstwanderung Schulhaus Alp

Wunderbar herbstlich zeigte sich der 19. September 2023 – der Morgen erfrischte mit seinen Temperaturen, am Nachmittag wärmte die Sonne mit ihren Strahlen. Genau richtig also für die Herbstwanderung der Primarschulen Alp I und II. Um 8:30 Uhr ging die Reise los. Die aufgeregte Kinderschar und die Lehrpersonen marschierten ab und bestiegen schliesslich den Bus Richtung Aarburg. Von dort aus ging es dann zu Fuss weiter – der schönen, grünen Aare entlang Richtung Boningen. Den imposanten Fluss konnten die Kinder während der Pausen besonders intensiv beobachten. Zu entdecken gab es einiges: stolze Schwäne, elegante Graureiher, schnatternde Enten sowie stumme Fische. Die Mittagsrast fand schliesslich – nach einem Zwischenhalt auf der Brücke beim Flusskraftwerk Ruppoldingen – auf einem Spielplatz in Boningen statt. Als Grillmeister stellte sich Hauswart Christoph Strub zur Verfügung, der dafür sorgte, dass die Würste schön durchgebraten waren. Nachdem sich die Kinder auf dem Spielplatz so richtig ausgetobt hatten, war es Zeit, den Heimweg anzutreten – wieder mit dem Bus. Ein Highlight des Tages für viele Kids: Einmal auf der anderen Seite des Borns sein. Die Kindergärten Alp 1, Alp 2, Ey und Hinterbüel machten an diesem Tag eine etwas kleinere Reise. Sie wanderten zum Rastplatz Stockbränneli in Wangen. Dort durften die Kinder herumtoben und spielen und ebenfalls ihre Würste bräteln.



Halt auf der Brücke beim Flusskraftwerk Ruppoldingen



Wasserstand-Säule mit den aufgezeichneten Hochwassern der letzten 150 Jahre

Chregu Strub, unser Grillmeister



# Kindergarten

